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新入社員トーク

IoTシステム事業 さん江田 IoTシステム事業 さん大野

-自己紹介をどうぞ
江田：IoT事業の技術営業の担当になり
ました。江田拓夢です。
大野：IoT事業、システム開発担当の
大野拓巳です。
（インタビュアーは戸谷です）

- 今は会社でどんな仕事をしていま
すか？
江田：IoT事業のチラシ作成や問い合わ
せがあったお客様の対応をしています。
これから見積の作成も始めます。最近
色々と仕事を渡してもらえていて、岡田
さんからは「もう少し進めたらこの案件
渡すから」って言われました。あとは、
可部工場の工場案内を今度初めて担当
します。
大野：今は知識を蓄える段階で、いただ
いたテキストで勉強してます。今進んで
いる製品開発のミーティングにも一応
参加してます。この前、案件に関わる資料
を作る宿題をもらいました！
戸谷：良かったね。少しでも案件に関わ
れて。
大野：はぁい！（嬉しそう）
戸谷：新卒採用のプロジェクトも始まっ
たんだよね？

江田：始まったばっかりです。去年のイ
ンターンの資料を見直して、どうやって
去年よりプラスの部分を作っていくかを
考えています。インターンや説明会だけ
じゃなくて、新卒採用サイトのコンテンツ
作成もやる予定です。

- 入社前と入社後でTDの印象は変わっ
た？
江田：入社前の印象のまんまですね。
楽しい環境で、雰囲気がいいなと思って
ます。
大野：元々社内の雰囲気込みで志望した
けど、その時の印象通り、みんな話しや
すいし居心地が良いです。それと同時に、
入社前の不安もそのまま残ってます。
戸谷：不安とは？
大野：技術的なところで。まだ勉強段階
なので、先輩たちのようにできるように
なるのかな……って。
江田：僕は不安はないです。最近仕事が
ポンポン来るようになって「これが IoT
事業か！」と思っています（笑）自分から
「もっと仕事ください」って言ったんです
けどね。でも1回そう言ったら一度に3つ
くらい仕事が飛んできます。やりがいは
あります！

- 先輩たちとのコミュニケーションは
どう？
江田：みんなやさしいです。チームの先
輩たちとは業務で色々お話ししますが、
チーム以外で今一番仲がいいのは隣さん
ですね。昼ご飯を一緒に食べてますし、
この間二人で飲みにも行きました。
戸谷：隣さんはどんな人？
江田：めっちゃやさしいです。僕の話を
とても聞いてくれるし。たま～にポロっ
とネガティブな発言をするところが面白
いです。
大野：開発チームの上土井さんや若宮さ
んたちみんな THE 技術者って感じで、
尊敬しますね。すごくかっこいいなって。
髙田さんとはよく昼ご飯を一緒に買いに
行きます。その時に今やっていることの
相談とか、色んな話をしてます。これか
ら一緒に仕事をしていくので、チームの
人と仲良くできて嬉しいです。
戸谷：大野さんは介護事業のメンバーと
よく話してるよね。
大野：業務以外だと、席が近い生田さん
と角田さんと話すことが多いです。二人
のコンビは最強というか。何を言っても
拾ってくれるし、笑いに変えてくれる。
見習いたいですね！

- 二人は仲良くなった？初めに会ったの
はいつ？
大野：内定者の懇親会がオンラインで
あって、その時です。
江田：最初LINEちょうだいって言った
らくれなかったんですよ！
大野：いやいやいや、ちょっと設定を変
えてなくて……、そのまま終わっちゃっ
て……
江田：「なんで！」と思ってました。
戸谷：それが最初の印象なんだ（笑）
大野さんは？
大野：江田君の最初の印象、金髪&タン
クトップなんですよ！
江田：そうですよ。1回目の時は金髪で、
2回目の時は青色でした。
大野：大学にもそういう雰囲気の人たち
はいたので、江田君も酒飲みまくって友
達とワイワイしてる系なのかな？と思い
ました。
江田：その通りです（笑）

-宮島研修での思い出は？
江田：楽しかったです！一番楽しかった
のは……、スケジュールになかった運動
する時間ですかね。運動で緊張がほぐれ
て、先輩たちやリーダーとコミュニケー
ションがとれました。
大野：内容が朝から晩までもりもりで、
午前中は体を使い、午後はブレストで頭
を使い、「これが社会人か！」って気持
ちになりましたね。
江田：キャンプファイヤーの時間はすご
く学びになりました。気持ちを切り替え
なきゃな！と。

-入社して一か月、生活は変わった？
大野：毎朝ビクビクしてます。日が出る
のが早くなったので、朝目が覚めて「明
るー！」って慌てて飛び起きて時計見る
とまだ余裕の時間で、っていうのをくり

返してます。
江田：僕は最近日曜日が嫌いになりまし
たね。金土が過ぎるのが早すぎます。
あと、入社当時と今とでもう変わったこ
とがありますよ。最初は張り切ってめ
ちゃくちゃ早く出社してたんですけど、
もうできてないです。
戸谷：まぁ体も疲れてるだろうから、無
理せずにね。
江田：あと社会人になってから運動があ
まりできていないです。
大野：うんうん。一度バッティングセン
ターに行ってみたいと思ってます。会社
の近くにあるらしいので。仕事終わりに
行ってみようかな。仕事中は頭しか使っ
てないので、仕事しながら「筋トレした
いなー」って思うんです。
江田：会社にダンベル持ってこようか
なって言ってたじゃん（笑）
大野：そうそう。体が「動きてー！」っ
てなってる。
江田：もう空気椅子で仕事すれば？（笑）

-この一か月で嬉しかったことは？
江田：「去年入社の先輩よりも仕事を任
されるスピード早いよ」って言ってもら
えたのが嬉しかったし、頑張ろう！って
気持ちになりました。
大野：結構自分を出せているかな、と思っ
ていて。先日初めて会った可部事業所勤
務の山根さんに「初めまして大野です」っ
て挨拶したら、「噂の大野君ね」って言
われたんです（笑）噂になってるみたい。
素のままでどなたとでも話しやすくて嬉
しいです。

-初任給の使い道を聞いてもいい？
江田：実家にワインでも買って送ろうか
なと。大学卒業の時に手紙を出そうと
思っていて、それがまだできないままな
ので、初任給のプレゼントと一緒に送れ
たらいいなと思っています。
大野：僕はまず自分へ誕プレを買います。
あとは来月の旅行の費用に。あと親の誕
生日が5月で、母の日もあったし、何か
しようかな。
江田：今日誕生日じゃん。
（この日は 5/16 で大野さんの誕生日で
した）
江田：今日はケーキ買うん？ホールケー
キ一人で食べるとか。

大野：今日は……、外食でもしようかな。
ケーキはもう食べました。夜、日付が今
日に変わった直後にエッグタルトを。
戸谷：かわいいことしてる（笑）

-プライベートでやりたいこと
大野：とにかく友達と遊びたいです。車
もあるので遠出したり。
江田：目標は彼女を作ることです！

-仕事の目標、意気込みをどうぞ
江田：任せてもらった仕事をなるべく早
く終わらせて、「こんなに早くできると
思わなかった」と言われたいです。もっ
と仕事を任せてもらえるように頑張り
ます！
大野：今はとにかく勉強して、今後課題
に対して技術で最適な答えが出せるよう
な技術者になりたいです！

江田さん大野さんご協力ありがとうござ
いました。これからも同期で支え合い、
競い合いながら頑張ってください。二人
の成長をみんな応援しているよ！

特技：球技全般
おすすめしたいもの：カレーラーメン

特技：釣り、料理
おすすめしたいもの：ウォーターサーバー

スタートダッシュはどうだ？
4月1日に入社した２名の新入社員。社会人になりたての彼らに今の心境や
研修の思い出、これからの抱負などを聞いてみました。
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DX工場

工場見学
開催中 開催回数

講師
岡田さん

すごい
!!

突破 !!!
回50

DX工場（可部事業所）にて

工場見学を開催中です！

広島県 DX推進コミュニティ主催の

セミナーの舞台はDX工場‼ 参加者の声

工場見学では、可部事業所内のシステムを実際に見て
触れて体験しながら、東洋電装のDXの取組を知ることが
できます。IoTシステム事業の営業チームが明るく丁寧に
対応します。

TDグループの DX推進拠点である

DX工場（可部事業所）で開催中の

工場見学についてご紹介します！

広島県 DX 推進コミュニティ主催
「コミュニティメンバー presents シリーズ “メンバーの
メンバーによるメンバーのためのアクティビティ”」で
東洋電装がセミナー講師を務めました。

DX という言葉に取りつかれていて事の本質を

見誤っていた。 まずはデジタル化から取り組む

べきだと改めて気づかされた。

DX ビジョン （目指すゴール） が明確であれば、

迷走した時に再確認できる。

まずはビジョン立てが大切だと思った。

セミナーでは、DX導入の失敗事例を紹介しながら中小
製造業ならではの課題を共有。東洋電装での取組を参考
材料に、各社でこれからできる取組についてディスカッ
ションを行いました。
また実際に導入したシステムの紹介を通して、失敗しない、
挫折しないDX化の進め方をレクチャーしました。

様 な々業界、企業規模のお客
様が参加しDXについて意見
交換。毎回新しい視点での
学びがあります。

DX工場を見学いただくことで、『DX』の土台となる
デジタル化に触れていただきながら、みなさまに合っ
た進め方を、一緒に考えていければと思っています。
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～ IoT そして DX へ～

DX工場完成しても
まだ間に合う！

ゼロ からのIoT 太
田
さ
ん

1 年間お疲れ様！
皆様こんにちは IoT事業部の太田です。
入社してはや２年、このコラムも無事１年を迎えたというところで
今月で「ゼロからのIoT」は最終回です。

太田

江田

来月からは「ゼロからのDX」として、
IoT事業部期待の新人江田さんにバトンタッチします。

ゼロからのDX!!!

でも安心してくださいまだまだこれからも新情報をお届けします。
その名も…

バトン受け取りました。頑張りたいと思います !
太田さんと同じくらい良いコラム作ってみせるので、
みなさん期待していてください！

関連掲載情報掲載

広島県 DX 推進コミュニティの公式ホームページに
掲載いただきました！

工場見学に参加いただいたカルビーフューチャー
ラボ様のスタッフブログにも見学会の様子を掲載
いただきました！
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TDニュース

ぷち

New Face

高速道路システム事業惠美 さん

血液型：
趣味：
チャームポイント：
マイブーム：
メッセージ：

B型
旅行
表情豊かなところ
名探偵コナンの映画を見直すこと
前向きに挑戦し、一日でも早く戦力となれる
ように頑張りますので、ご指導のほどよろしく
お願いします。

え み 　

広島工業大学の WEB サイトに掲載されました

広島工業大学のニュース記事に、東洋電装との共同実証実験
のため DX工場（可部事業所）を訪問された様子が掲載され
ました。

ものづくりの DX（デジタルトランスフォーメーション）化の
課題解決に向け、提携し共同実証実験を行っている情報
コミュニケーション学科濱﨑教授とゼミ生が見学を兼ねて
DX工場に来訪されました。
工場施設内の見学や事業説明などで東洋電装についての理解
を深めていただくとともに、マスカスタマイゼーション・
デジタルツインの実現に向けた今後の研究についても具体的
にすり合わせを行いました。

月刊ビジネスサミットに掲載されました
2022 年 5 月 1 日発刊の月刊ビジネスサミットにてインタビュー記事が掲載
されました。

事業承継の特集企画にて、桑原社長へ第三者承継についてインタビュー
いただきました。
2015年にM&Aした「バロ電機工業」を中心に、衛星通信システム・介護
システムそれぞれ事業承継して新会社設立した経緯や、苦労した点など掲載
されております。

東洋電装グループでは今後「10 億円規模の会社を10社ほど集まったグループ
をつくること」を目標にそれぞれの事業を育てつつ、さらに事業領域を広げ、
すべての従業員が働きやすく輝ける職場づくりに邁進してまいります。

掲載サイトはコチラから
チェックすることができます！
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TDニュース

ぷち

2022年 4月 27日Conference X in 広島に登壇しました

先日、デジタルや新技術の “活用(Utilization)” をテーマとした『カンファレンスX』イベントに、社長が登壇しました。
当日の参加者はオンラインを含め 440名と、大変多くの方に参加いただきました。

イベントでは、中国地方の企業でデジタル化や新技術活用(Utilization )を実践している企業の取組事例をもとに下記
3つのテーマでセッションを行い、デジタルや新技術に対し心理的抵抗感のある企業がファーストステップを踏み
出せるようなコンテンツを発信しました。

【セッションテーマ】
①ビジネスを変革するデジタルや新技術活用
②デジタルを活用した業務モデルのスマート化
③データを徹底的に使いこなす

東洋電装からは、DX推進の具体的な取組として「DX工場」
を紹介しました。制御盤製造現場へのネットワークカメラ、
生産管理システムの導入・運用やタブレット端末の導入に
より行動導線の最適化やペーパーレス化を図った取組事
例からデジタル化への第一歩を後押しするメッセージを発
信する良い機会になりました。

東洋電装社員の、GoodなことやNewなことをご紹介します。G o o d & N e w

新しいランニングシューズ買いました。
ちょっと履いてみたところ、厚底の凄さ
を実感しています。
地元の友だちと落ち着いたら大会出たい
ね、って話をしてるのでとりあえず今は
それを目標にしてます。

赤澤さん東洋電装

男の子を出産しました。

妹が。

三宅さん東洋電装
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【応募方法】
●氏名●掲載用ペンネーム●住所●電話番号●投稿内容
を記入して社員へ手渡し、またはEメール、郵便、FAXにてお送りください。
※掲載にあたり、文章に手を加えさせていただく場合がございます。
※二重投稿はご遠慮ください。
※掲載された方には薄謝をお送りしますので、住所・氏名・電話番号は正確にお書きください。
※ご記入いただいたあなたの個人情報は、この企画の目的以外には使用いたしません。

【Eメール】
info-hp@t-denso.com
【郵便】
〒731-0103
広島市安佐南区緑井4丁目22-25  広報担当
【FAX】
082-831-2588

おたより
募集中

GWの思い出フォトコンテスト
社員のみなさんの投票で、フォトコンテストの大賞が決まりました！
みなさんご協力ありがとうございました。

結果

発表
！

第３位

●#草刈り女子/三宅さん

●大切な人と一緒に散歩しながら
　見た夕焼け/江口さん

●蛇の抜け殻完全体初めて見た！！　お金持ちになれますように…/小田さん●人生で初めて、目の前でシロイルカを見たことは
　GW中で最も思い出深いものになりました。/石田さん

●あんこが好きな
　甥ボーイ
　/戸谷さん

●旨い写真/太田さん

●ゴールデンウィーク初日に広島県
　安芸太田町にある農家レストラン
　ZIRYOへ行ってきました。カニ
　料理のコースを堪能できます。
　/上枝さん

●大雨の中、唐戸市場まで行って
　きました。向こうではなんとか
　雨が止んだので海鮮丼と海で１枚！
　/大野さん

●大学の友達とふらっと海に
　行って、特に何の目的もなく
　撮ろうぜとなった写真です。
　/江田さん

●田植え作業/若宮さん

●外での食事いいね/生田さん

●実家で収穫した野菜
　/越智（喜）さん

●むさしのお弁当が食べたい！の
　リクエストでどんぐり村に行っ
　てきました！/角谷さん

●友人と行った山口県の海響館で
　撮影したアルビノのアカエイです。
　写真だとわかりにくいですが目も
　赤くなってました。/熊原さん

●GWにLECTの
　カレーfesに行っ
　てきました。
　カレー(ﾟдﾟ)ｳﾏｰ
　/角田さん

●大好きな尾道/野地さん

●初めてのカープ観戦/藤山さん
●今年はさくらんぼが
　大豊作でした/上井さん

●旅先で釣ったヒラスズキです/髙田さん

●人生初のいちご狩り！両手にいちごを持ちつつ、
　次のいちごを狙う！/坂本さん


